

ハートがたくさんの村づくり

差別のない、人への思いやりを大切にする、
明るい南阿蘇村をつくりましょう。



人権とはなんですか？

人権とは「すべての人々が生命と自由を確保し、それぞれの幸福を追求する権利」あるいは「人間が人間らしく生きる権利で、生まれながらに持っている権利」であって、だれにとっても大切なものの、日常の思いやりの心によって守られなければならないものです。今回も、「インターネットによる人権侵害」についてお伝えします。

あなたは大丈夫？
考え方よりインターネットと人権

○ネット被害から自分を守るために

私たちの生活を便利で豊かなものにしてくれるインターネットですが、使い方についての知識やモラルが不十分だと、思われトラブルに巻き込まれたり、人権侵害を受けたりする可能性があります。また、メールや掲示板などに一度掲載した情報については、完全に削除することが難しいので十分注意しましょう。

最近では、SNSや無料通信アプリによるトラブルが発生しており、深刻な事件につながることもあります。日頃から、ネット上で情報収集や情報発信には責任を持ち、怪しいサイトにはアクセスしないなど、自分から危険に近づかないようにすることが大切です。

○しつかり守ろう！

- ・ワンクリック請求など不当な請求には絶対に料金を払わない！
- ・知らない相手からのメールや

件名・内容などおかしなメールへの添付ファイルは開かない
・心当たりのないメールへの返信はしない
・「モデル」や「プレゼント」などの誘い文句にむやみにのらない！
・怪しいサイトで買い物はしない！
・ネットで知り合った人には、安易に会わない！

また、メールやブログ、コミュティサイドなどへ何気ない書き込みが相手を傷つけ、取り返しのつかない事態を引き起こしかねません。
顔が見えないからこそ、相手の人権を尊重することを忘れず、配慮を持ってインターネットを利用しましょう。

○相手のことを考えて

- ・安易に自分の写真や個人情報を載せない！GPSにより写真の場所・住所が発覚！
- ・ID、パスワードなどを他人に教えない！同じパスワードを複数のサイトで使用しない！
- ・「無料」だからといって安易に登録しない！
- ・おかしいなと思ったら、すぐにおかしいなと思つたら、すぐ登録しない！
- ・に保護者や先生などに相談！
- ・他人の書き込みを「あおる」書き込みをしない！
- ・人が写っている写真や動画を勝手に掲載しない！

○ネットで相手を傷つけないために

ネットの向こう側にも、あなたと同じ人間がいます。ネット上の匿名性などを悪用し、相手を傷つけるような書き込みは許せません。匿名の書き込みも、調査すれば、発信者を特定することが可能ですし、罪に問われることもあるのです。

※GPS機能も含め、複数の情報をつけないと同じ人間がいます。ネット上の匿名性などを悪用し、相手を傷つけるような書き込みは許せません。匿名の書き込みも、調査すれば、発信者を特定する

村民みんなで「ハートがたくさんの村」をつくりましょう。